

Email du 27/07/2010

Bonjour,

Nous souhaiterions agrandir notre maison et envisageons d'utiliser à nouveau votre système de chauffage dont nous sommes tout particulièrement content. Voici plus de 11 ans que nous nous chauffons grâce à la géothermie et nous n'imaginons même pas utiliser un autre type de chauffage pour notre agrandissement.

Il nous reste une place en partie haute du terrain pour enterrer le capteur. Cette butte exposée plein sud est entièrement constituée de calcaire. Pourriez-vous nous dire par retour si c'est réalisable ? Et à quel coût ?

Je vous attends pour ma révision en septembre.

Cordialement,

Mme Catherine et Didier Le Flohic